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An die Mitglieder des Vereins Calle Aguiar 
 
 
 
7. Dezember 2019    

 
Protokoll Mitgliederversammlung 
Donnerstag 5. Dezember 2019, bei Christian Oberholzer, 8049 Zürich 
 
Anwesend: Christian Oberholzer (Präsident), Paolo Kölliker (Vizepräsident), Anita Bäumli 
(Protokoll/Geschäftsstelle). Edith Kappler (Revision), René Lechleiter, Mechtild Oberholzer, 
Felix Pfeiffer 
Entschuldigt: Stefan Feldmann, Ludi Fuchs, Eva und Hans May-Oberholzer, Silvia 
Schneebeli, Thomas Strickler, Agnes Weber 

Ganz herzlichen Dank an Mechtild und Christian für die Gastfreundschaft und den leckeren 
Z’nacht sowie allen anderen für ihre Beiträge von A wie Apéro bis Z wie Zuversicht. 
 
Traktanden: 

1. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.6.2017 
Wird ohne Gegenstimmen genehmigt 

2. Jahresbericht 2017 - 2019 des Präsidenten 
Vielen Dank Christian. Der Bericht wird einstimmig verabschiedet. Er wird, 
zusammen mit zusätzlichen Fotos der Baustelle auf unsere Homepage gestellt. 

3. Jahresrechnung 2017 – 2019 
Wir haben seit der GV 2017 bewusst keine Mitgliederbeiträge mehr erhoben. Da die 
Baustelle so lange stillstand, wollten wir keine zusätzlichen Mittel «anhäufen». Wir 
behalten uns natürlich vor, wenn es notwendig ist, eine Sammelaktion zu organi-
sieren und erneut Mitgliederbeiträge zu erheben. 
Die Rechnung wird einstimmig abgenommen.  

4. Bericht der Revisionsstelle 
Edith Kappler verliest den Bericht der Revisionsstelle. Die Rechnung wird ordentlich 
geführt, die Revisionsstelle empfiehlt der Versammlung die Abnahme. 

5. Entlastung des Vorstandes 
Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt. 

6. Wahlen Vorstandsmitglieder 
Es werden gewählt: Christian Oberholzer (Präsident), Paolo Kölliker (Vizepräsident), 
Anita Bäumli (Protokoll/Geschäftsstelle). Stefan Feldmann, Felix Pfeiffer, Agnes 
Weber. 

7. Wiederwahl der Kontrollstelle 
Gewählt werden Ludi Fuchs und Edith Kappler mit einem herzlichen MERCI für ihre 
Arbeit. 

8. Ausblick in die Zukunft: Umsetzung Projekt Calle Conde 55 
Aktuell wird der 2. Teil der 3. Etappe der Fundation betoniert. Im neuen Jahr kann 
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der 4. Teil gelegt werden, um dann die Bodenplatte zu erstellen. Das Projekt musste 
überarbeitet werden, da der hintere Teil des Grundstücks nicht belastbar ist. Zudem 
wurden alte Fundationen entdeckt, die zuerst beseitigt werden mussten. 
René hat uns Modellfotos mitgebracht, Christian erhält regelmässig einen Bericht von 
Manolo über die Sitzungen und Baufortschritte, der offizielle Rapport ist meist wenig 
aussagekräftig. 

Wir nehmen das Thema ‘mineralische Farben’ wieder auf, wenn die Zeit dafür ge-
kommen ist. Dannzumal können wir versuchen, den Repräsentanten der DEZA und 
den Schweizer Botschafter einzubeziehen. 

Die Rahmenbedingungen sind, insbesondere seit der totalen Blockade durch die 
USA, äusserst schwierig, oft fehlt sogar das Benzin für den Bagger. Das Land durch-
lebt oder durchleidet erneut einen período especial. 

9. Diverses 

Die Kopierkosten für den Jahresbericht werden Christian erstattet. 

Wertschätzung der geleisteten Arbeit auf der Baustelle 
Manolo organisiert zum Abschluss des Jahres 2019 ein kleines Baustellenfest. Ganz 
besonders möchten wir die Anstrengungen auch derjenigen Arbeiter würdigen, die 
sogar während eines nationalen Feiertages am 26. Juli gearbeitet haben.  

Wenn die Bodenplatte betoniert ist, werden wir zudem ein «Aufrichtfest» veran-
stalten. Es soll ja auch unser Kästchen eingefügt werden. Wir beschliessen einen 
Betrag von CHF 150 für das Fest. Paolo spendiert jedem Arbeiter ein Schweizer 
Taschenmesser. Christian wird als Präsident im Namen des Vereins einen Brief an 
die Offiziellen und die Arbeiter verfassen mit unserem Dank für ihre Leistungen, 
gerade auch unter schwierigen Umständen. Er wird auch die formelle Einladung an 
die Partner aussprechen (Absprache und Koordination Timing mit Manolo). 

Öffentlichkeitsarbeit in der Schweiz 
René und Paolo schlagen vor, dass wir nächstes Jahr in geeigneter Form über das 
Projekt als Ganzes, seine Rahmenbedingungen, Erfolgskritischen Aspekte, den 
Prozess, die aktuelle Situation in Kuba etc. öffentlich informieren. Das kann in Form 
einer Veranstaltung sein, einer kleinen Publikation oder Ähnliches. Es gibt Pläne und 
Modelle / Modellfotos von Calle Conde, Bildmaterial Calle Aguiar etc. 
Pro memoria: bereits 2007 hat René mit Christian Schmid, ETH Zürich, eine 
Recherche in Havanna durchgeführt, diese Resultate liegen brach und könnten 
allenfalls aufgearbeitet werden. 

Christian und Anita werden im Frühling 2020 einen Termindoodle verschicken und zu 
einem Brainstorming einladen. Mitte Mai möchten wir ein Konzept haben, um die 
konkrete Planung in Angriff nehmen zu können. 

Wir beenden den Abend und sind zuversichtlich, dass es 2020 vorwärts geht. 
 

Christian Oberholzer      Anita Bäumli 
Präsident       Geschäftsstelle 

       

 

 

Das Aktuellste immer auch auf unserer Homepage www.calleaguiar-cuba.ch 


